

MOVES #26:

Jeremy Shaw – *Number One Songs in Heaven*

13. 12. 2011, um 20.30h / at 8:30pm

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,

Image Movement freut sich, einen Vortrag von Jeremy Shaw präsentieren zu können.

Jeremy Shaw untersucht, wie kulturelle und wissenschaftliche Verfahren versuchen, transzendente Erfahrungen abzubilden. Dabei verwendet er Strategien der Konzeptkunst, des Dokumentarfilms, von Musikvideos oder der wissenschaftlichen Forschung und adressiert Themen, die vom Konsum psychedelischer Drogen, von Bildgebungen des Hirns (Brain Imaging) bis zu Straight Edge Hardcore und Zeitreisen reichen. Seine Arbeitsweise bewegt sich zwischen wissenschaftlicher und fiktiver Repräsentation des Transzendenten, wobei er beide Bereiche mit der gleichen Gültigkeit behandelt.

Jeremy Shaw (*1977, Kanada; lebt in Berlin) wird einen »Abstract Artist Talk« präsentieren, der Beispiele seiner eigenen Arbeit sowie verschiedene visuelle Einflüsse und Inspirationen umfassen wird.

Der Eintritt ist frei.

Dear Sir or Madam, dear friends,

Image Movement is delighted to present a lecture by Jeremy Shaw.

Jeremy Shaw explores altered states and the cultural and scientific practices that aspire to, or attempt to map transcendental experience. Using strategies of conceptual art, documentary film, music video and scientific research, he addresses topics ranging from psychedelic drug use and brain imaging to straight edge hardcore, and time travel. His multi-faceted practice often plays with the grey area between scientific and populist representations of the profound, considering each domain with equal validity.

Jeremy Shaw (b. 1977, Canada; lives in Berlin) will present an »abstract artist talk« including examples of his own work as well as various inspirations and influences.

Admission free.



Image: Jeremy Shaw, *DMT* (Detail - Sara), 2004, 8 channel video installation
Courtesy the artist

Image Movement | Oranienburger Strasse 18 | 10178 Berlin
Image Movement | Artist Films, Films on Art and Records | Mo – Sa, 11 – 19 h
P. *49.30.3088.197.80 F. *49.30.2888.403.52
info@imagemovement.de | www.imagemovement-store.com